



Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 86376046

Prix 895 000 €

Menton Maison à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Implantée au sein d'un petit domaine privé de seulement deux maisons, dans le quartier le plus prestigieux de Menton, sur le Boulevard de Garavan, à quelques pas de la frontière italienne et du renommé restaurant Mirazur, trois étoiles Michelin, du célèbre chef Mauro Colagreco, cette élégante villa indépendante de 80 m² entièrement rénovée, avec permis de travaux conforme délivré par la Mairie de Menton, est une véritable perle rare. Elle se compose à l'étage de : - 2 belles chambres avec rangements intégrés - moderne salle de douche avec WC Au rez-de-jardin : - grand double séjour avec ...

Ideally located within a small private domain of just two houses, in the most prestigious district of ??Menton, on the Boulevard de Garavan, only a few steps from the Italian border and the renowned three-Michelin-starred restaurant Mirazur of the famous chef Mauro Colagreco, this elegant detached villa completely refurbished, with a building permit issued by the Menton town hall, is a true rare pearl. It comprises at the upper level :- 2 lovely bedrooms with built-in storage-modern shower room with WCAt the garden level :- large double living room with fully equipped open-plan kitchen- ...

## **EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





